

# Safari Solat Subuh Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Oct 11, 2023 - 08:34



*Safari Solat Subuh Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi*

Pada pagi cerah Rabu, 11 Oktober 2023, Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, mengajak warga Kalapanunggal untuk memulai hari mereka dengan semangat positif dan kebaikan dalam sebuah kegiatan yang luar biasa. Kegiatan "Safari Subuh" di Masjid Besar Nuruul Bayan menjadi momen

bersejarah untuk merangkul masyarakat dalam kesempatan ini.

Pukul 04.25 WIB, anggota piket Mako Polsek Kalapanunggal, dipimpin oleh Aiptu Hikmat Ristaeni dan Briptu Galih, berkumpul di masjid tersebut untuk melaksanakan sholat subuh berjamaah. Namun, acara ini tidak sekadar rutinitas keagamaan; Kapolsek Kalapanunggal juga membawa pesan penting kepada masyarakat.

Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan program unggulan dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang diberi nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Ini adalah langkah konkret dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik dan lebih aman bagi semua warga Kalapanunggal.

Selain itu, dalam giat safari subuh ini, masyarakat diajak untuk memberikan masukan, kritik, dan saran. Ini adalah kesempatan berharga untuk berpartisipasi aktif dalam menjadikan Kalapanunggal lebih baik, lebih aman, dan lebih berkualitas.

Dalam suasana sholat subuh yang penuh khidmat, pesan tentang kehati-hatian terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga disampaikan. Masyarakat diingatkan untuk waspada dan berperan aktif dalam mengawasi setiap kegiatan yang mencurigakan terkait dengan tenaga kerja dan rekrutmen yang tidak resmi.

Kegiatan safari subuh ini berjalan dengan tertib, aman, dan kondusif, menciptakan ikatan positif antara pihak kepolisian dan masyarakat. Dengan semangat kebersamaan dan komitmen untuk menjadikan Kalapanunggal lebih baik, Kapolsek Kalapanunggal memimpin dengan contoh yang baik.